



~kizuna~
佐賀県南部地区郵便局長会
杵島西部会清掃活動

令和6年11月17日(日)、佐賀県南部地区局長会の杵島西部会(武雄市・大町町で編成)が地域貢献施策として大町町公民館周辺から大町駅まで清掃活動(ゴミ拾い)を実施しました。9時50分からパートナー(ご夫婦)とともに清掃を開始し、約1時間30分をかけて活動し集まったゴミは、たばこの吸い殻、空き缶、ペットボトルが多く見受けられました。

申込者 林 尉澄

キレイな
大町が好きです



「絆～kizuna～」につきましては、応募順に掲載しております。
応募から掲載までに期間が空く場合があります。

kids art gallery
ちびっ子ギャラリー
大町保育園



かたふち さらあとだ ゆうせい
片渕 咲空さん、後田 悠晴さん

~kizuna~

とっておきの1枚/

わが家のアイドル



きのした りる
木下 莉瑠さん／寺口
直哉さん、愛さんのお子さん

いっぱい食べて、寝て、
遊んで大きくなってね♡

このコーナーでは、満1歳になるあなたの家のアイドルを紹介しています。次回は令和6年7月生まれのお子さんが対象になります。掲載ご希望の人は、6月16日(月)までに①写真②保護者とお子さんの名前(ふりがな)③お子さんの生年月日④お住まいの地区名⑤メッセージを記入して、メールでkikakuseisaku@town.omachi.saga.jpへ応募してください。

大町編集部の

今月のひとコマ

No.
02



「おまち移住ガイドブック」を作成しました。ぜひ、手に取って
ご覧ください!

編集後記「母の日」

5月11日は母の日でした。「母の日のてのひらの味塩むすび」という鷹羽狩行氏が詠まれた句があるように、誰にでも「母の味」という、食べると懐かしく感じる味があると思います。私は母が作る「ロールキャベツ」が大好きでした。ちょうどゆコンソメ味のロールキャベツは、大きい鍋いっぱいに作られていて、大家族の末っ子だった私は、最後の方の崩れかけたボロボロのものを多くても2個もらって食べていました。今では病に倒れ、手が動かず料理もほどほどになってしましましたが、私の「母の味」は、いつまでも忘れず残っています。ここで一句。

「その手から もらったものは 数知れず いつの日かまた
壊れたキャベツを」
子どもたちにも私の料理が「父の味」で残ってくれているといいなあ。日々、精進です。[新]